

Pr Alain Fogué n'est plus enseignant à l'Ecole Supérieure Internationale de Guerre (ESIG) de Yaoundé, cette mise au point a été faite ce jour par le Colonel Cyril Atonfack, porte-parole de l'armée camerounaise.

L'officier supérieur dans une note publiée ce jour, informe que le Pr Alain Fogué ne fait plus partie du corps enseignant de l'ESIG depuis l'année académique 2009/2010, ceci contrairement aux informations diffusées généralement sur les réseaux sociaux.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie
PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE
MINISTERE DE LA DEFENSE



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland
PRESIDENCY OF THE REPUBLIC
MINISTRY OF DEFENCE

Yaoundé le 23 SEPT 2020

N° 0550 -/CRP/MINDEF/019

COMMUNIQUE RADIO-PRESSE

Le Ministère de la Défense communique :

Depuis quelques temps, le Professeur FOGUE TEDOM Alain est régulièrement présenté dans les réseaux sociaux (Facebook et WhatsApp) comme Enseignant permanent à l'Ecole Supérieure Internationale de Guerre (ESIG) de Yaoundé.

Face à de tels agissements assimilables à une usurpation de titre, le Ministère de la Défense informe le public que le Professeur FOGUE TEDOM Alain ne fait plus partie du corps enseignant de l'ESIG depuis l'année académique 2009/2010.

En effet, cet universitaire, aujourd'hui connu comme acteur politique, avait été associé au corps enseignant du Cours Supérieur Interarmées de Défense (CSID) devenu plus tard ESIG alors qu'il était jeune Docteur chargé de cours assistant à l'Université de Yaoundé II.

Il y'a donc fort longtemps qu'il ne collabore plus, ni de près ni de loin, avec le Commandement et le Corps enseignant de l'ESIG de Yaoundé./-



Le Capitaine de Frégate

ATONFACK GUEMO Cyrille Serge

Chef de Division de la Communication